

Am 21. Juli 2024 verstarb unser langjähriger Mitarbeiter

Klaus Bott

im Alter von 65 Jahren.

Klaus Bott trat im Jahr 1978 in unser Vorgängerinstitut Stadtsparkasse und Landesleihbank Hanau ein. Bis zu seinem Vorruhestand im Jahr 2017 hat er verschiedene Führungspositionen als Leiter unserer Zentraldisposition, des IT-Bereichs sowie des Cash Managements erfolgreich begleitet und sich für unsere Sparkasse eingesetzt.

Wir haben ihn als stets kompetenten, vertrauenswürdigen und zuverlässigen Menschen kennengelernt.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

Wir trauern um unseren ehemaligen Kollegen und werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Sparkasse Hanau

Vorstand, Personalrat, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter